
 

 

 

 

 

 

第５回 学校経営協議会            １０月１８日（金） 15：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 

 ≪校長あいさつ≫ 

   

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状報告（生田副校長） 

・学校の様子（児童集会、たてわりロング集会、校内研究授業、運動会係活動、運動会練習（各学年）、 

 多摩地区教育推進委員検証授業、車椅子生活について学ぶ授業（５年）、地域安全マップ発表会（３年）等） 

〇教務（柳澤教務主幹） 

1日（金）音楽会準備、5日（火）音楽会特別時程開始、7日（木）教育委員会訪問、12日（火）就学時健康診 

断、15日（金）音楽会児童鑑賞日、16日（土）音楽会保護者鑑賞日、18日（月）振替休業日、19日（火）そ  

く弯症検査 

〇研究（千葉指導教諭） 

・10/2（水）校内研究 ４年生 講師 谷和樹先生。次回は、11/25（月）５年生の予定。 
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５日に青少対主催の防災体験が行われましたが、知っていること、やってみることの大切さを実感しました。先

日、１年生の生活科「あきとあそぼう」の授業がありました。こどもたちはいろいろな材料や道具を使ってまずや

ってみることを大事にしていました。 

「できない」「つまらない」「難しい」だから「やらない」ということがあります。しかし、「やってみると意外に楽

しい」ことがたくさんあります。このような経験をさせたいと思います。それが意欲にもつながっていくと考えて

います。 

 １０月末には運動会、１１月には音楽会、６年生は１２月に連合音楽会があります。自分の全力を出して、友達

とかかわりながらつくる喜び、達成感を味わってほしいと思います。こどもたちの表情をぜひご覧いただきたいと

思います。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

今朝のＴＢＳラジオでＰＴＡの事を放送していました。ＰＴＡとは保護者と教職員が協力して学校行事や児童の

生活をサポートする役割を担っている任意団体で、参加する事で様々な学校行事に保護者が関わり他の保護者や子

供たちの事を知ることができます。しかし最近は共稼ぎが増えたり、時間をとれなかったりなどの理由から役員や

委員のなり手が少なくなり、活動を中止するところも出ているとの事です。 

 １小でも話し合われているとお聞きしましたが、この会議でも中谷現会長や歴代の会長さんが出席されており、

様々な学校行事にもＰＴＡ，青少対など大勢の地域の方々に関わっていただいています。 

 大阪教育大学の尾崎教授はＰＴＡの活動は子供たちに地域の多様な人々との交流の機会を与えると同時に、地域

で子供を育てることに意義がある。と話されています。 

 お忙しいとは思いますが、小平一小の学校行事へのご協力を今後もよろしくお願いいたします。 



     〇生活指導（増田主任教諭） 

      運動会練習、怪我に気を付けながら取り組んでいます。ニコニコルームの利用、現在はそこまで使われていま

せん。ニコニコルームや保健室など、子どもたちにとって、教室につなげられるような居場所になればと考え

ています。 

 

２．各委員より 

○青少対より(小野) 

10/5(土)2024年度ファミリーイベント(防災訓練)を、行いました。参加人数 45名(子供 9名)でした。資器材保

管場所の確認･点検や、避難所開設までの流れを学びました。初めての訓練でしたので、避難スペース確保の間仕

切りを設置したが、その収納に手間取ってしまいました。非常食(乾パン)の缶のサビ等発見し市役所に報告した

ところ、直ぐに対応して頂きました。日々の点検の必要性等も大事であると、感じました。今後も防災意識を持

ち､臨んで行くつもりです。 

 

〇地域コーディネーターより(毛利) 

10/2 花と緑のボランティア、10/5青少対ファミリーイベント「防災について」参加 

 

〇放課後子ども教室より(近藤) 

11/2 小川公民館まつりに「よさこい」が初参加です！友達や保護者、地域の方に見ていただける機会となるの

で、笑顔で踊ります。応援よろしくお願いします。 

 

〇PTAより （中谷・石原） 

2学期開始後にPTA改革の是非について全校アンケートを実施し、賛成多数の結果を受けて推進委員会を立ち

上げることになりました。今後は推進委員会を中心としてPTAの体制や業務の見直しを検討していきます。子

ども達のために何ができるか、何が必要かを精査していきたいと思います。（中谷） 

たかの街道で見守りをしましたが、すごく危なくて安全ネットワークのみなさんのありがたさが分かりまし

た。保護者もやってみて実感するような機会が今後作れれば良いなと思いました。（石原） 

 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

第１、第２水曜日に登校安全見守りをして頂いた移川様がお辞めになりました。同日は細江が担当します。 

どなたかボランティアをして下さる方がおられましたら細江まで連絡いただきたいです。。 

 

〇地域自治会より(金子、清水、山岸) 

10/20に市民祭りがあり私が所属している神明宮をはじめ市内の神社の神輿や太鼓がパレードを行います。 

一小の生徒たちもパレードに参加します。（金子） 

通学路に関わる工事計画を所管機関から学校に伝えるように伝えました。地域の様々な街づくりに関する情報があれ

ば学校に情報があったほうが良いと思います。地域の見守りは、学校から地元自治会に具体的に要望を出してもいい

のかなと思います。（山岸） 

 

〇白梅学園大学附属白梅幼稚園(本山) 

 運動会が10/5に終わりました。来年度から満三歳児保育を開始します。一小とは文部科学省研究開発学校でご

一緒しています。11/14 に２年目実地調査で文部科学省視察予定です。午前幼稚園、午後一小でその後協議で

す。 

 

≪審議事項≫ 

  １ 学校評価報告書について 

  ２ 予算執行状況報告 

 

 

  
〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和６年１２月２３日（月） 

15：00～16：30 ゆめの広場 


